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Je m'oppose à ce projet qui n'apportera que des nuisances pour les riverains et devalorisera
l'immobilier local. Je viens chaque année à Saint-Su pour la beauté du paysage et le calme que l'on
y trouve. Je ne souhaite pas que quelques individus sacrifient notre belle campagne soit disant
pour le biens commun mais en vérité pour leurs propres intérêts. Ce projet est au détriment d'un
grand nombre pour l'intérêt de quelques-uns. L'éolien a démontré son inefficacité en raison de son
intermi ence et l'impossibilité du stockage de l'électricité. Il ne sert pas à decarbonner notre
énergie puisque ce e dernière est déjà très peu carbonée grâce au nucléaire. L'éolien est un non
sens économique et écologique. Heureusement tout le monde commence à s'en rendre compte et
ce n'est plus qu'une ques on de temps avant qu'un des plus grands scandales du siècle ne tombe.
Au passage bravo pour les éoliennes de la souterraine dont une des pales s'est arrachée
dernièrement. Un exemple de plus du professionnalisme des promoteurs. Enfin il est incroyable de
constater qu'un nouveau projet est soumis à enquete publique à saint-Su quelques mois
seulement après qu'un projet similaire reçoit un avis défavorable. Espérons au moins que la
commission en endra compte et restera cohérente avec l'avis de la popula on qui a déjà dit son
opposi on à ce projet et à tous les autres.
Cordialement 
Remi Dupont
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